



Mi, 03.07.2024

Sattel-Hochstuckli

- Stuckli Rondo - die erste Drehgondelbahn der Welt
- Einzigartiges Panorama
- Aussichtsreicher Mostelberg

Carfahrt, Kaffeehalt, Retourfahrt per Drehgondelbahn von Sattel auf den Mostelberg und Mittagessen.

Sattel ist eine kleine Gemeinde am Passübergang vom inneren Teil des Kantons Schwyz zur Region Ausserschwyz mit einem Abzweiger Richtung Zug. Diese Lage an den Durchgangsrouten des Mittelalters und an den regionalen Verkehrsachsen der Neuzeit prägen nicht nur das Erscheinungsbild der Siedlung, sondern auch den Charakter seiner Bewohnerinnen und Bewohner. Von hier startet auch die Drehgondelbahn Richtung Hochstuckli. Dieser schönen Region wollen wir heute einen Besuch abstatten und uns über das wundervolle Panorama über das Schwyzerland, den Ägerisee und ins Mittelland freuen.

Über den Brünigpass gelangen wir nach Giswil. Nach einem stärkenden Kaffee fahren wir weiter bis auf den Sattel. Ab hier transportiert Sie die weltweit erste Drehgondelbahn «Stuckli Rondo» in nur acht Minuten aussichtsreich auf den Mostelberg. Dort geniessen Sie das herrliche Panorama und getrauen sich vielleicht sogar auf die 374 m lange Hängebrücke «Skywalk». Im gemütlichen Berggasthaus Mostelberg lassen Sie sich anschliessend bei einem feinen Mittagessen verwöhnen.

Nachdem wir das Panorama ausgiebig genossen haben, bringt uns die Drehgondelbahn wieder zurück ins Tal; ab Sattel geht es via Willisau-Huttwil zurück zu den Einsteigeorten.

Ihr Chauffeur: [Michael Künzi](#)

[Drehgondelbahn Sattel-Hochstuckli](#)

Inbegriffene Leistungen

Pauschalpreis pro Person

CHF 107 inkl. Retourfahrt per Drehgondelbahn auf den Mostelberg, Mittagessen und Kaffeehalt.

Abfahrtszeiten

Uhrzeit	Einsteigeort
7.10 h	Thun Bahnhof
7.30 h	Spiez
7.50 h	Interlaken Ost, Bahnhof

[Detaillierte Angaben zu den Einsteigeorten](#)

Oberland Reisen | Grabenstrasse 36 | Postfach | 3602 Thun
Telefon 033 225 17 17 | E-Mail info@oberlandreisen.ch